



15 JAHRE



STIPENDIENPROGRAMM DER DEUTSCHEN WIRTSCHAFT 2018 FÜR DIE LÄNDER DES WESTLICHEN BALKANS

Der Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft (OA) in Zusammenarbeit mit dem Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ), der Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH und der Zoran Djindjic Stiftung informiert über die Ausschreibung des Programms.

BEWERBEN SIE SICH ONLINE 1.10.–13.11.2017

Ziel des Programms ist die Vermittlung von Praktikumsplätzen für hochqualifizierte Kandidat/innen in deutschen Unternehmen in Deutschland für eine Dauer von drei bis sechs Monaten. Das Programm wird von der deutschen Bundesregierung unterstützt. Die Praktika beginnen am 1. Juli 2018.

BEWERBUNGSVORAUSSETZUNGEN

Ausbildung:

Studium mit Bezug zu Wirtschaft/Finanzen, Ingenieurwesen/Technik/Informatik, Journalismus/-Germanistik, Landwirtschaft, Qualitätsinfrastruktur, Klima- und Umwelttechnik

Alter:

Die Bewerber/innen sollten zum Zeitpunkt der Bewerbung nicht älter als 29 Jahre sein.

Ausbildungsgrad:

Bachelorstudierende, die zum Zeitpunkt der Bewerbung mindestens das vierte Semester abgeschlossen haben, Master- und PhD-Studierende oder Graduierte mit ersten Berufserfahrungen.

Sprachkenntnisse:

Sehr gute Deutschkenntnisse und/oder sehr gute Englischkenntnisse.

Kontakt:

Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft (OA)

Frau Antje Müller
Projektleiterin

Breite Straße 29, 10178 Berlin, Deutschland


Telefon: +49 30 206167-137

Fax: +49 30 2028 - 262710178

E-Mail: mueller@stipendienprogramm.org

Die Praktika finden in führenden deutschen Unternehmen in verschiedenen Branchen statt. Weitere Informationen sowie die Onlinebewerbung finden Sie im Internet unter:

www.stipendienprogramm.org



INTERNSHIP PROGRAMME OF GERMAN BUSINESS 2018

FOR THE COUNTRIES OF THE WESTERN BALKANS

The Committee on Eastern European Economic Relations (OA) in cooperation with the Federal Ministry for Economic Cooperation and Development, the Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH and the Zoran Djindjic Foundation announces the call for application.

APPLY ONLINE FROM 1.10. – 13.11.2017

The Programme gives qualified candidates the opportunity to have internships in German companies in Germany for a period of three to six months. The Programme is supported by the German Federal Government. The internships will start on July 1st 2018.

APPLICATION CRITERIA

Education Profile:

studies related to economics/finance, engineering/technical sciences/informatics, journalism/German studies, agriculture, quality infrastructure, climate and environmental technologies

Age:

the applicants should not be older than 29 years when applying

Level of Education:

undergraduates who finished at least four semesters of studies when applying, students pursuing master and PhD degrees or graduates with some professional experience

Languages:

very good knowledge of German and/or very good knowledge of English

Contact:

Committee on Eastern European Economic Relations (OA)

Ms Antje Müller
Programme Manager

Breite Straße 29, 10178 Berlin, Germany

Phone: +49 30 206167-137

Fax: +49 30 2028 - 262710178

E-mail: mueller@stipendienprogramm.org

The internships will be provided in successful German companies. For more information and the online application, please visit our website:

www.stipendienprogramm.org